
    
 

 
 

REQUERIMENTO Nº 720/2017 
 

Requer ao Poder Executivo 
Municipal informações.  
 

                 Excelentíssimo Senhor Presidente; 
                 Excelentíssimo Senhor (a) Vereadores (a) 
 
                 Considerando a prestação de contas do primeiro quadrimestre de 2017 
apresentados pela Secretaria Municipal de Saúde;  
          
                 Considerando o gasto com o fornecimento de alimentação aos funcionários 
públicos da saúde, relacionado no demonstrativo financeiro da referida prestação de 
contas;  
 
                  REQUEIRO que, nos termos do Art. 107, Inciso VIII, do Regimento Interno 
da Câmara de Santa Barbara d´Oeste, seja oficializado á Prefeitura Municipal de 
Santa Barbara d´Oeste, situada na Avenida Monte Castelo nº 1000, na cidade Santa 
Barbara d´Oeste, para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
 

I – Qual a empresa responsável pelo fornecimento de refeições aos 
funcionários?    
                                 

II – Quantas refeições são fornecidas diariamente pela empresa 
responsável?  
                                            

III – Qual valor pago por refeição? 
 
IV – Quantos funcionários optaram por receber alimentação?  
 
V – Qual o gasto com o fornecimento de alimentação mensal; 

discriminando ao mês no primeiro quadrimestre 2017?  
 
VI – Cópias das notas fiscais, referente fornecimento das refeições no 

primeiro quadrimestre de 2017;  
 
VII – Cópia das planilhas diárias de entrega das refeições em cada setor 

da Secretaria de Saúde.  
 
VIII - Outras informações que julgarem necessárias.   
 
  

                 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de Junho de 2017. 
 
 

Paulo Cesar Monaro 
Paulo Monaro 

                                       - Vereador Líder Solidariedade- 

  Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 


